

## ABSTRAK

ALI MIKRAD DASOPANG. NPM 058330137. "SISTEM INFORMASI PENJUALAN DAN PENERIMAAN KAS PADA PT. INDODAYA CIPTA LESTARI SENTOSA MEDAN". SKRIPSI 2010

Informasi penjualan dan penerimaan kas sangat penting bagi perusahaan sebagai bentuk realisasi terhadap perkembangan perusahaan dimasa yang akan datang. Dengan adanya informasi penjualan yang disusun untuk mendukung kelancaran proses kegiatan perusahaan tersebut, maka memungkinkan pihak-pihak yang berkepentingan tidak mengalami kesulitan dalam melakukan pengawasan terhadap jalannya kegiatan operasional.

Berhasil tidaknya suatu perusahaan untuk mencapai tujuannya sangatlah ditentukan oleh system yang diterapkan dalam perusahaan tersebut. Oleh karena itu, dengan adanya sistem informasi penjualan maka diharapkan segala pendapatan dari penjualan tunai maupun kredit dapat terjaga dan catat akuntansi mengenai penjualan dapat diandalkan. Dengan demikian, resiko yang ditimbulkan dari penjualan kredit, misalnya piutang tak tertagih, hilangnya data pelanggan dan resiko lainnya dapat ditekan seminimal mungkin sehingga penyimpangan yang mungkin terjadi dapat segera diketahui dan diperbaiki.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sistem informasi akuntansi penjualan dan penerimaan kas yang diterapkan oleh perusahaan DAN Untuk mengetahui sejauhmana efektivitas sistem penjualan dan penerimaan kas pada PT. INDODAYA CIPTA LESTARI MEDAN. Data dalam penelitian ini diperoleh dari sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara dan studi dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data yang telah dikumpulkan digunakan teknik analisis deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa PT. INDODAYA CIPTA LESTARI SENTOSA MEDAN dalam melakukan penjualan dan penerimaan kas, sudah menggunakan sistem yang baik karena langsung melakukan transaksi melalui bank dan bagian penerimaan kas, agar di perusahaan ini tidak terjadi penyelewengan kas.

Untuk mengatasi masalah tersebut maka peneliti mencoba memberikan saran pada perusahaan, yaitu agar PT. Indodaya Cipta Lestari Medan tidak mengalami hambatan dalam penerimaan data-data yang berasal bagian penjualan dan penerimaan kas, sebaiknya PT. Indodaya Cipta Lestari Medan melakukan suatu upaya dalam hal pemasangan jaringan secara online, agar data-data tersebut dapat diinput secara online.

Kata Kunci : Sistem Informasi, Penjualan, Penerimaan Kas